

Quenstedter Blitzturnier 2012

Beigesteuert von Mario Lindner
Samstag, 23. Juni 2012

Quenstedter Blitzturnier

Wieder einmal spielte eine Mannschaft des Teutschenthaler Schachvereins am 24.06.2012 beim traditionsreichen Quenstedter Mannschafts-Blitzturnier. In diesem Jahr nahmen 9 Mannschaften teil. Da wir nur mit 3 Spielern anreisten, borgten wir uns einen Spieler vom Gastgeber aus, der auch noch die meisten Punkte von uns holte. Teutschenthal erreichte nach erfolgreichem Kampf den 6. Platz.

Sieger wurde die Mannschaft aus Naumburg.

Für Teutschenthal spielten Torsten Veith (3,0 Punkte), Mario Lindner (4,5 Punkte), Joachim Walter (3,5 Punkte), und P.-E. Krause (5,5 Punkte).

Das traditionelle Gulaschessen rundete das gelungene Turnier ab. Auf ein besseres Ergebnis im nächsten Jahr!